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検証議題 住居裏の除染について 

地区 大字  酒田  地区 
 

【事前情報総括】 

住居裏の崖地等からの放射線の影響について懸念を抱いている。 

【検証委員会からの意見等】 

・ 現地調査をした結果、住居裏については追加除染を手厚く施工しており崖地

についても同様の状況。崖地については剥ぎ取り等を施工しすぎてしまうと

崖崩れの懸念もあるため慎重な対応が必要である。 

・ 屋内については、調査の結果天井のほうに向かえば向かうほど高い数値を示

すことが分かった。確認をしたところ、屋根はコンクリート瓦であったため

除染を実施していないことが分かった。 

・ 今後、M 様にて屋内のリフォームを実施する予定であることが分かった。リ

フォーム前と後に屋内の空間線量率の測定を実施し、その結果を今後の検証

委員会の際に確認することとなった。 

【現地調査の写真】 

 

※ 提言に対しての対応状況については追って報告することとする。 


